

# キャッチボール

川崎市立南生田小学校

4年学年だより

11月号

2024年10月30日

気持ちを新たにスタートした後期が始まり2週間が経ちました。スポーツフェスティバルに向けて練習を積み重ねてきた子どもたちは、一つの大きな行事に向けての気合が感じられ、見事な活躍ぶりでした。

さて、秋が深まるにつれ、冬の寒さを感じる日が増えてきました。薄い上着やカーディガンなどの羽織るものがあると体温の調節がしやすくなります。併せて、睡眠、休養を十分にとるなどの体調管理もよろしくお願いいたします。

## 《今月の学習》

国語	未来につなぐ工芸品 工芸品のみりよくを伝えよう
社会	地域で受け継がれてきたもの
算数	小数の仕組みとたし算、ひき算 変わり方
理科	秋の生き物
音楽	せんりつの重なりを感じ取ろう
図工	ギコギコトントンクリエイター
体育	マット運動
道徳	相互理解、寛容 感謝 他
総合	ユニバーサルスポーツについての活動

## お知らせとお願い

### ●諸費引き落としについて

11月5日(火)、教材費 2000円 が口座より引き落とされます。残高の確認をお願いいたします。

### ●避難訓練の準備について

11月5日(火)～22日(金)のどこかで大規模地震が発生したことを想定した予告なしの避難訓練を行います。防災頭巾、ハンカチの確認をお願いいたします。この機会に、ご家庭でも防災について話題にいただければと思います。

### ●寒い時期の体操着について

体が温まってきたら脱ぐ、冷えたら着るという体温調節を子ども各自が判断できるようにすることを大切にしています。先日、配付された「冬季体育学習における服装について」で詳細を確認してください。

### ●ゲストティーチャーの来校

前期から引き続き学習を続けているユニバーサルスポーツをより身近に感じ、後期の学習を深めていくために、11月上旬にユーザーさんによる講話やポッチャ体験の活動を行います。調べ学習を通して、体が不自由な方との関わり方やオリジナルのユニバーサルスポーツを考えていきます。

体験を通して、各クラスでの活動を広げるきっかけにしていけたらと思います。

### ●エイサーのサージ

エイサーのサージは、今後の校外学習で使用する予定です。ご家庭での保管をよろしくお願いいたします。